
Superficie 400 m²

Référence 6923331

Prix Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Charmante villa a proximite du centre ville - charmante villa d'environ 400 m² située

au calme, à seulement 2 kms du palais des festivals et des congrès. Sa proximité

immédiate avec le centre-ville de cannes permet l'accès à toutes les commodités,

ainsi  qu'aux  plages  les  plus  en  vue  de  la  côte  cannoise.  Cette  récente  propriété

peut accueillir jusqu'à 12 personnes grâce à ses 5 chambres offrant chacune leur

propre salle  de bain.  Le rez-de-chaussée est  composé d'une cuisine entièrement

équipée,  d'un  salon  avec  tv  ouvrant  sur  la  salle  à  manger.  Le  premier  étage

bénéficie de 4 chambres et 3 ...

Charming  villa  close  to  the  city  center  -this  beautiful  villa  is  found  in  a  quiet  area

within  the  city  of  cannes.  Just  2  km  away  from  the  palais  desfestivals!  It  has

excellent  access  to  the  city  and  easy  and  fast  links  to  the  neighboring  towns  of

theouleand antibes. This charming villa is about 400m² in size. This modern home

can  accommodate  up  to  12people  with  its  5  bedrooms  ‘suites.  This  spacious

modern villa has a fully equipped kitchen and a living dining room that opens onto

an alfresco dining terrace. The first floor has 4 bedrooms and 3 bathrooms, three of

which open onto the outside. ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence
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